

校長挨拶

明峰小学校 織部 隆

所沢市立明峰小学校のホームページにアクセスしていただきましてありがとうございます。

西武新宿線航空公園駅から近く利便性の高い立地条件に恵まれた本校は、花壇には美しいお花が咲いており、中庭には駅から近い環境とは思えないほどの広い農園があります。

本校はお陰様をもちまして、本年度で開校59年を迎えることができました。

今から59年前、所沢小学校と北小学校の児童数増加を解消するため、それぞれの学区を再編成し、新たに本校の学区として開校しました。児童数880名で開校して以来、令和6年度までに7617名の卒業生を数えます。

学校教育目標は、「本気」「勇気」「元気」とし、「学校・保護者・地域で子供たちを育てる」をスローガンに掲げております。新しい時代を歩んでいく子供たちは、集中して本気を出すことや勇気を出して一歩踏み出すこと、また健康に気をつけて元気に取り組んでいくことが必要になる場面が出てきます。自分の持てる力を発揮していくことで、自己の成長につなげ、夢や目標に到達していくものと考えております。そのため、私たち教職員一同、保護者の皆様や地域の皆様のご協力をいただきながら、子供たちに学ぶ喜びを味わわせ、子供一人一人の自己実現に向けて子供たちを全力で指導・支援に励んでいく所存でございます。

今年度も様々な面でご理解・ご協力をいただくことと存じますが、どうぞよろしくお願いします。